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一む の誠
市  政  報  告

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」

47
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北須磨小学校に学童保育!
令和４年度中に実現します！

こども家庭局長答
　現在、学校内に公設の学童保育施設を設置する方向で、整備
場所や工事の方法などを北須磨小学校と協議を進めております。
できるだけ早い時期に開設できるよう、引き続き調整を進めて
参ります。

　かねてより私の地元にある北須磨小学校に、学童保育施設の
設置を要望して参りましたが、この度、前向きに北須磨小学校側
とやり取りをしていると聞いております。実現に向けた現在の
状況についてお伺いします。

むらの議員質 （令和 2 年 10月 9日 /こども家庭局）

児童館・地域福祉センター・文化センター等で実現します

子どもの家庭学習を支援！

　小学校６年、中学校３年、計９年間の義務教育期間の家庭での
学習環境は、子供たちが学力を身につける上で少なからず影響が
あると考えており、今後は自宅以外で、放課後から夜間の時間帯
にＷｉ－Ｆｉ環境の整備された静かに学習できる場所を、少なくとも
小学校区に１つは確保すべきと考えますが、いかがでしょうか。

むらの議員質 （令和 2 年 12月 7日 /一般質問）

いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889

市民相談受付中！

〒654-0053 
神戸市須磨区天神町3-2-45
FAX（078）739-8887
mail@murano.gr.jp

自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部
神戸市会議員 むらの誠一事務所

2020年12月17日
神戸新聞 朝刊

（議事録要約抜粋）

こども家庭局長答
　学校から１キロぐらい距離が離れた児童館もございます。次年
度に向けて、こういう子供たちの送迎についての体制整備を検討
していきたいというふうに考えております。

　「魔の７歳」という言葉があります。
歩行中に車に、はねられて死傷した人
を年齢別に見ると７歳が突出して多い。
全ての小学校において、空き教室や
校内、学校の隣接地に学童保育施設
を整備できるまでの間は、送迎を行う
など、学校から学童保育施設への子ど
も達の安全の確保を考えていくべきと
思いますが、いかがでしょうか。

むらの議員質 （令和 2 年 10月 9日 /こども家庭局）

新一年生の送迎を実現!
小学校から距離が遠い学童保育施設へ送迎開始

同級生が代表取締役の（株）
はこらぼ様が須磨区の市立
小中学校に計１万６０００枚の
マスクを寄贈してくれました。
（左から長谷川教育委員会事
務局長、寄川校長、増田社長、
村野誠一）

１万６０００枚のマスクを寄贈
北須磨小学校にて寄贈式

第１１３代 神戸市会副議長

（令和2年12月7日/一般質問）（令和2年12月7日/一般質問）



（議事録要約抜粋）

名谷/北須磨支所が広くなります
（仮称）新北須磨支所ビルの新築が実現します！

久元市長答
　北須磨支所は、執務室や窓口も非常に狭く、乳幼児健診時も
大変御不便をおかけしていると承知しております。年内に取り
まとめるグランドデザインの中に北須磨支所の整備についても
盛り込んでいきたいと考えております。

　名谷エリアにおける行政機能としては北須磨支所があるが
現在は民間のビルの２フロアを間借りし、大変手狭な状況にある。
すでに須磨区の人口は本区よりも北須磨支所管内の方が多く、区民
の皆さんは、大変密になって各種手続きをされており、この狭い
北須磨支所を何とかすべきと考える。行政機能を自前のビルに
集約し、区役所と同様にゆとりある空間で市民に行政サービスを
提供すべきと考えるがどうか。

むらの議員質 （令和 2 年 9月 28日 /代表質問）

会派市政報告（2020.3）抜粋 （仮称）新北須磨支所ビル（７階建てを想定）

名谷駅

新北須磨支所
移転地

狭い歩道を拡幅し安全な通学路の実現へ取組中!

桜の杜～妙法寺駅の歩道

久元市長にエレベーター設置を要望（実現に向け取組中！）

横尾地域福祉センター下の歩道橋にベンチの設置を実現！

横尾/歩道橋にベンチを設置

山陽東須磨駅/エレベーター設置へ
実現します！

一般質問
2020.12.7
録画中継

港湾局
2020.10.2
録画中継

子ども家庭局
2020.10.9
録画中継

代表質問
2020.9.28
録画中継

（令和2年9月28日/代表質問）（令和2年9月28日/代表質問）

むらの誠一 本会議・委員会のインターネット録画中継がご覧いただけます!

2005年１１月
2007年 3 月
2015年 6 月

矢田市長に東須磨駅エレベーター設置を要望
予算特別委員会 保健福祉局（質疑・要望）
福祉環境委員会 （質疑・要望）

　海浜公園、須磨海岸エリアに遊びに来られた子育て世帯の方々
が、進入防止柵があるため、子育てママチャリやベビーカー等で
通行が出来ずに困っている。家族で楽しむ須磨海岸、子育て支援
の観点からも早急に改善すべきと考えるがどうか。

むらの議員質 （令和 2 年 10月 2日 /港湾局）

須磨海浜公園/須磨海岸
子育てママチャリ・ベビーカー等の進入路を実現！

須磨区 むらの誠 一
市会副議長・企業建設委員会 委員

【実現します】
・ 地下鉄妙法寺駅リファーレ側
 スロープを改修し混雑を解消
・ 狭い北須磨支所（区役所）を広く
・ 犬、 猫の殺処分をゼロに

ありがとうございます！ 5期目 46才
副議長として抜群の実行力で働きます！

JR須磨駅南側にエレベーター設置
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